

Ernst Aumann, seit über 35 Jahren im MTV-Obernkirchen

Schön, dass es das im MTV-Obernkirchen öfter gibt. Über 35 Jahre aktives Mitglied. Nachdem schon viele Jubilare auf der Jahreshauptversammlung mit silbernen (25 Jahre) und goldenen Ehrennadeln (35 Jahre) ausgezeichnet wurden, bekam jetzt auch Ernst Aumann zum Ende seiner Sportstunde auf dem Sportplatz die goldene Ehrennadel und Urkunde verliehen.

Ernst Aumann zeigte sich bei der Ehrung angenehm überrascht. Im Alter von fünf Jahren trat er in die Sparte Leichtathletik des MTVO ein und treibt seitdem aktiv Sport. Auch Handball und Fußball spielte er über längere Zeit. Heute ist Ernst Aumann verantwortlicher und Ansprechpartner in der aus der Sparte Leichtathletik herausgewachsenen munteren Sportgruppe mit dem Schwerpunkt Ballspiele. Hier ist er mit Schwung und Energie dabei, um vom Stress des Alltags zu entspannen und seine Fitness zu erhalten. Die Sportgruppe des MTVO trifft sich jeden Montag unter Leitung von Ernst Aumann ab 18:30h auf dem Sportplatz hinter, bzw. oberhalb der Kreisporhalle in Obernkirchen. Ab spätestens 19:00h wird dann mindestens eine Stunde lang sportlich fair um einen Ball gekämpft und der Erfolg gesucht. Gemeinsame Ziele sind die Stärkung von Ausdauer und Gesundheit.

Bericht: MTV Obernkirchen